

Mit „Freude“ in die Ferien

FEIER Besonderer Gottesdienst zur Einstimmung in der Felsenkirche

KELHEIM. Nachdem der letztjährige Gottesdienst im Klösterl zur Einstimmung in die Ferienzeit so gut angenommen wurde, halten am 30. Juli um 17.30 Uhr Pfarrer Jürgen Lehnen aus Saal und Pfarrer Thomas Brandl aus Kelheim wieder einen ökumenischen Gottesdienst in der Felsenkirche des Klösterls. Umrahmt wird dieser Gottesdienst zum Ferienbeginn erneut vom Masithi-Chor. Die textliche und musikalische Gestaltung orientiert sich am Thema „Freude“; diese ist sowohl in den schwungvollen Rhythmen afrikanischer Lieder wie „Siya-hamba“ oder „Yakanaka vangheri“ als auch in deren Liedtexten eindrucksvoll nachspürbar. So schafft es der Masithi-Chor immer wieder, seine Freude am Singen und am Lob Gottes eindrucksvoll weiterzugeben.